

Archivbericht: Relais Iddaburg ‚indoor‘

Posted on 31. Mai 2017

Originalbericht von hb9id.ch vom 31.5. 2017

Relais HB9ID – „Indoor“

Aus blitzschutz- und brandschutztechnischen Gründen wurde das Relais von HB9ID vorübergehend „Indoor“ gebaut. Das Gebäude des Antennenstandorts selbst ist blitzschutztechnisch NICHT abgesichert.

Eine dementsprechende Optimierung der Situation – sprich Blitzschutz ziehen bis zur nächstmöglichen Erdung, hätte eine Investition von ca. CHF 2500.- ergeben. (Grabenbau zur Wirtschaft) Dieses Geld in unser Relais zu investieren, welches nicht wirklich arg benutzt wird, scheint uns unnötig.

Es besteht vielleicht die Möglichkeit, auf der Wirtschaft selbst den bestehenden Antennemast mit zu nutzen. Die Technik dort und die diesbezüglichen zuständigen Personen müssen vorerst aber noch gesprochen werden. Diese Aufgabe übernimmt nun der Vorstand von HB9ID – selbstverständlich werden wir gerne wieder informieren.

Zeitnah wird aber die Indoor-Antennentechnik optimiert – oder falls notwendig eine sichere Outdoor-Variante gebaut. Wir werden uns darum kümmern und hier wieder informieren.

(News aktuell seit: 31.05.2017 / 07:48 Uhr)